

Dans mon post précédent je parlait de Publicité, et M6

qui a arrêté une émission en juin 2005, cà n'est pas si vieux que ça, va relancer ce programme, mais d'une façon différente. Son but, atteindre le million de visiteurs unique par mois ! Vue le succès que le programme de M6 a eu entre 1989 et 2005, cela ne devrait pas trop poser de problèmes ! Une petite vidéo pour vous mettre l'eau à la bouche ?

Ah les bons souvenirs

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le samedi 24 novembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/7858-dans-mon-post-precedent-je-parlait-publicite-m6.html>